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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание проектного института высотой 113 м с подземной автостоянкой».В работе представлены разделы проектной документации на строительство административного здания в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 16 февраля 2008 г. No 87 и техническим заданием. Разработаны разделы: схема планировочной организации земельного участка , архитектурные и объемно-планировочные решения, конструктивные решения, проект организации строительства , технология строительных процессов, мероприятия по обеспечению пожарной безопасности , мероприятия по обеспечению доступа инвалидов и смета на строительство объектов капитального строительства.В ходе выполнения выпускной квалификационной работы бакалавра был разработан проект высотного института с двух уровневой подземной автостоянкой. Зданием представляет собой башня многолучевая . Фасады остеклены витражными моделями.Произведен анализ ветровых потоков на поверхность здания со скоростью 25 м/с с программой Autodesk Robot Structural Analysis Professional, в результате моделирования были получены изополя давлений ветра на поверхность здания чтобы проанализировать в какой части здания собрано максимальное количество ветровых нагрузок, так как здание имеет уникальную форму.Моделирование ветровых потоков было выполнено с помощью мощного программного инструмента моделирования ветра от Autodesk Robot Structural Analysis Professional который позволяет пользователям имитировать ветровые потоки для исследования производительность здания.
        

        
          Theme of the final qualification work: «Building design institute with a height of 113 m with underground parking. »В данном проекте разработана документация на строительство высотного института.In the final qualification work presents sections of project documentation for the construction of an administrative building in accordance with Decree of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 No. 87 and the terms of reference.Sections developed: a scheme for the planning organization of a land plot, architectural and space-planning solutions, and constructive solutions, construction organization project, technology of construction processes, measures to ensure fire safety, measures to ensure access for the disabled and an estimate for the construction of capital construction projects.In the course of the final qualification work of the bachelor, a project was developed for a high-rise institute with a two-level underground parking lot. The building is a multi-beam tower. Facades are glazed with stained glass models.was executed an analysis of wind flows in the surface of the building with a speed of 25 m/s, with the program Autodesk Robot Structural Analysis Professional, as a result of the analysis was obtained wind pressure isofields in the surface of the building in order to analyze in which part of the building is concentrated the maximal quantity of wind loads, due to the fact that the building has a singular form.The wind flow simulation was performed using the powerful wind simulation software tool from Autodesk Robot Structural Analysis Professional which allows users to simulate wind flows to investigate building performance.
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